

APASELI

CUOTA ADHESIÓN

¿A QUÉ SE DESTINA?

01 LAS NECESIDADES BÁSICAS DE LA SECCIÓN ESPAÑOLA



1

Necesidades administrativas y otras

Soporte a la dirección y al profesorado, atención en secretaría, contratación de la secretaria, equipamiento, insumos, servicios, seguros escolares en actividades y viajes, compra libros de texto SE y materiales pedagógicos.



2

Bibliotecas - CDIs

La SE cuenta con bibliotecas y centros de documentación e información (CDI). APASELI les dota de materiales y libros, contrata al bibliotecario y ayuda a realizar diversas actividades que promueven la lectura y el uso de la lengua española.



3

Viajes e intercambios

APASELI ayuda a organizar, contratar, financiar y, si es necesario, acompañar en los viajes e intercambios de la SE, cuyo objetivo es la inmersión en la lengua española.



4

Salidas culturales

APASELI ayuda a organizar, contratar y financiar las visitas culturales, conferencias y otras actividades complementaria al programa de la SE.



5

Test de admisión y Jornada de acogida

APASELI acompaña a los padres mientras esperan a sus hijos ofreciéndoles información y un café-desayuno.

En la acogida a las nuevas familias APASELI está presente junto a la SE para presentar al equipo docente, conocer las instalaciones y las actividades y servicios que estos proponen.



02 LOS GRANDES EVENTOS ANUALES



1

Fiesta de la Hispanidad

Es la fiesta emblemática de la SE, un evento de convivencia entre los alumnos de Terminal, los padres, el personal educativo y las autoridades. APASELI, con la ayuda de padres y madres voluntarios, organiza y financia esta gran fiesta.



2

Mercado de Navidad

Organizado por el Club Internacional, el tradicional mercado gastronómico y de artesanías recibe a más de 3.000 personas. La Sección Española cuenta con varios stands gastronómicos, de artesanía y de actividades culturales que APASELI gestiona, organiza y financia. En las semanas previas, organiza con padres voluntarios talleres, tanto gastronómicos como artesanales, para surtir los stands.



3

Gala Reyes Magos

Coordinada por los profesores con el apoyo de APASELI, esta fiesta reúne a todos los alumnos de primaria. Cada niño/a recibe un regalo de manos de los Reyes Magos, financiado por APASELI. Además, de la decoración y vestuario necesarios. Así mismo, lleva a cada clase roscones de reyes para los niños. Y un obsequio de dulces de Navidad al profesorado, al personal y a los directores de los 3 centros educativos.



4

Semana de la lengua

Los alumnos de primaria de la SE, junto con sus compañeros de otras secciones, participan en estas actividades en torno a la figura de Don Quijote. Tanto las actividades como el aperitivo típico español ofrecido a los docentes son financiados y gestionados por APASELI.



5

Yincana de Don Quijote

Jornada de actividades lúdicas en la que todos los alumnos de Schnapper participan y disfrutan de los ya tradicionales juegos inspirados en la obra de Cervantes. Está financiada por APASELI con el objetivo de promover las tradiciones españolas.



6

Lycée en Fête

Organizada por el Club Internacional, se celebra en mayo/junio. La Sección Española cuenta con varios stands gastronómicos y propone actividades culturales al aire libre. APASELI gestiona, organiza y financia todo ello.



7

Galas, cenas y fiestas

Los padres y madres de alumnos de Troisième y de Terminale, organizan eventos especiales que marcan el cierre de cada etapa. APASELI en ambos casos les da un aporte financiero.



8

Festival de Primaria

APASELI colabora con los profesores en la organización de esta fiesta que se celebra en junio. Los alumnos preparan en sus clases una actuación artística, bajo una temática puntual.



9

Ceremonia de Graduación

APASELI coordina y financia la ceremonia de entrega de diplomas del bachillerato español, y ofrece un cóctel exclusivo para los graduados y sus familias. Cuenta para ello con la ayuda de padres y madres de Première y Seconde. También acompaña a los graduados en la ceremonia de entrega de diplomas BFI.

03

ACTIVIDADES EXTRAESCOLARES: FÚTBOL Y FLAMENCO



1

Fútbol Intersecciones

APASELI, con sus "coachs voluntarios", coordina los equipos de fútbol de la SE que participan en la Liga Intersecciones organizada por el Club International, cuyos encuentros tienen lugar cada fin de semana.

Como broche de la temporada se juega el "Torneo de las Estrellas" y de las "Futuras Estrellas" que reúnen a todos los equipos en una jornada futbolera excepcional.

Las equipaciones se obtienen a un precio muy especial, gracias a la colaboración de nuestro patrocinador: CUTS. Para más información: www.apaseli.org y en football-intersections.com



6

Curso de Flamenco

APASELI propone clases de flamenco a los alumnos/as y a las madres/padres del Lycée International, así como de los Centros Asociados. **Los cursos están abiertos a TODAS las familias que pertenezcan al Lycée International**, sea cual sea su Sección. Las alumnas muestran lo que han aprendido en diferentes ocasiones. APASELI gestiona la actividad, contrata a la profesora, financia parte del vestuario y se hace cargo de los gastos. Para más información: flamenco@apaseli.org



¡APASELI SOMOS TODOS!

Al aceptar una plaza en la Sección Española de Saint Germain en Laye, todos nos comprometemos a colaborar de forma material y activa en pos de un objetivo común: "ofrecer a nuestros hijos una educación bicultural de excelencia".